

# 水仙園だより

第291号

令和5年10月発行

## はじめに

今夏の歴史的な猛暑も終わり、朝夕は肌寒くなり秋の深まりが感じられます。水仙園の周囲も刈入れが終わり、田んぼの空には真っ赤に色づいた赤トンボたちが活発に飛び回っています。10月は皆さんお楽しみの「たけふ菊人形」が始まります。気温の変化に気を付けてお連れしたいと思います。菊人形以外にも武生看護学校の看護実習生さんが実習に来られたり、食欲の秋を満たしてくれる「おやつバイキング」が開催されます。利用者さんに喜ばれる催しが目白押しとなっています。今後とも水仙園での生活を楽しんで頂けるよう、様々な行事ごとを盛り上げていきたいと思ひます。

## 今月の予定

- ☆10月 2日 (月) 地域交流
- ☆10月 4日 (水) 嗜好品マーケット
- ☆10月12日 (木) レクリエーション大会
- ☆10月18日 (水) おやつバイキング
- ☆10月31日 (火) 誕生会(10月生まれの方)

- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

## \*\*\* 水仙園での日々 \*\*\*

9月は天気に恵まれず外出の機会は限られましたが、水仙園の近くをお散歩したりドライブ外出にお連れしました♪10月はハロウィンがあるのでハロウィン飾りにも取り組んで頂きました♪



## 9月ふれあいのひととき

### \*\*\* 長寿祝賀会 \*\*\*

9月吉日、例年通りに白寿・米寿を迎えられた方をお祝いする長寿祝賀会を行いました。今年は白寿の方が3名、米寿の方が1名おられ、お祝いの催しとして記念品の贈呈と写真撮影をさせていただきました。



おめでとうございます!



4年ぶりに味真野保育園さんにお越しいただき、お祝いの太鼓演奏をして頂きました!可愛らしい年長さん24名による盛大な催しとなり、利用者さんも大変喜ばれました♪



みなさんこれからもお元気でね!



サイダーやオレンジジュースで乾杯し、豪華なお食事を食べて賑やかで楽しい食事会となりました!「私の時もお祝いしての!」と嬉しそうに話される方もおられ、「お祝いするから元気で過ごしてね!」といった会話も聞こえてきました♪



## 《ふれあい通信》

9月は福井県介護福祉士会の松ヶ平朝菜氏をお招きし、『認知症の理解』についての研修を行って頂きました。今年に入り話題となっている認知症治療薬のお話や、正しい認知症理解の必要性についてグループワークを交えて解説して頂きました。認知症と診断された利用者さんの施設生活において、職員はその方の「環境」となります。職員自らが利用者さんの環境であるという自覚を持って認知症に向き合い理解を深め、利用者さんの気持ちに寄り添える介護を行えるよう努めて参りたいと思ひます。